



manéo senior

MON HABITAT, MA RESSOURCE, MA LIBERTÉ

Communiqué de Presse

Marseille, le 3 Avril 2020.

« Un dessin, un mot, une lettre pour un senior » Manéo Senior lance son lien solidaire

En cette période de confinement, Manéo Senior souhaite être plus présente auprès de sa cible.

C'est face au constat de l'isolement des séniors ou des personnes en perte d'autonomie, seules chez elles, confinées dans leur chambre en Résidence ou Ephpad, et cette jeunesse isolée et coupée du lien social que Manéo Senior lance cette initiative solidaire.

Ces deux générations que tout éloigne dans leur quotidien, vivent le même confinement comme coupés du monde.

Une évidence : **créer un lien entre ces deux générations.**

Manéo Senior collecte dessins, mots, lettres, par mail (contact@maneosenior.fr) auprès de parents, écoles, collèges et réseaux relationnels. Ceux-ci sont redistribués auprès des structures d'Ephpad, de résidences séniors, d'infirmiers libéraux, de pharmaciens, de sociétés d'aide à la personne, de sociétés de portage de repas.

Un échange se crée entre ces deux générations. En Ephpad, des ateliers sont créés autour des dessins. « Ces dessins font du bien » rapporte une directrice d'animation.

Manéo senior, propose habituellement à ses clients des solutions liées à l'habitat pour leur permettre de vivre plus longtemps à leur domicile, en considérant l'habitat comme la ressource et répondant à des besoins financiers, de maintien à domicile et de lien social.